

Invita Cinemateca Luis Buñuel a deleitarse con lo mejor del Festival de Cine de Ensenada

El Ciudadano · 16 de mayo de 2025

Desde Baja California, llegan a Puebla cortos y largometrajes de autor, galardonados en Ensenada y otras latitudes



La sala cinematográfica de la **Casa de la Cultura de la Ciudad de Puebla** (Cinemateca Luis Buñuel) proyecta desde ayer jueves 15 de mayo de 2025 hasta el domingo 18 el ciclo “**Lo mejor de Baja**», que reúne las piezas más destacadas del Séptimo Arte premiadas durante la **Sexta Edición del Festival de Cine de Ensenada**, en septiembre de 2024.

TAMBIÉN LEE: *Estudiantes BUAP ganan premio en MONSTRA 2025, Festival de Animación de Lisboa*

Este viernes 16 de mayo se ofrece, de **19:00 a 20:00 horas** el largometraje «Norte», ópera prima de Natalia Bermúdez, que desde el género dramático retrata **la historia autobiográfica de dos hermanos apasionados por el rock**, y uno de ellos por los enervantes, así como **los conflictos que ambos enfrentan con sus padres**.

En el mismo horario, se presentará este viernes 16 de mayo el filme dramático e intimista «La Otra Forma», dirigido por Diego Felipe Guzmán,

Dentro del mismo ciclo, el **sábado 17 de mayo** se proyectará de 17:00 a 20:00 horas la ópera prima de Rodrigo Álvarez «**Soy lo que nunca fui**», un drama ambientado en Tijuana estructurado en tres historias

de amor y desamor, y con múltiples referencias a la ausencia que, en el lugar de origen, deja la familia migrante.

TAMBIÉN LEE: 2 de octubre de 1968: la película oficial que aún falta por verse

El mismo 17 de mayo, se presentarán dos selecciones de cortos: «**Cortos selectos de Lo mejor de Baja**», integrado por cinco piezas que se presentarán de 17 a 19 horas; y «**Cortos Noroeste**», selección de otras 4 piezas que se ofrecerán entre las **19 y las 20 horas**.

Finalmente, el **domingo 18 de mayo** se exhibirán **de 16:00 a 17:34 horas** una **corridilla de cuatro cortos**; y **de 19:00 a 20:48**, un **último sexteto de cortos** seleccionados para el **Festival de Cine de Ensenada**.



El **Festival de Cine de Ensenada** nació en **2018**, impulsado por la pasión de cineastas y promotores culturales locales como **Iván Trujillo Bolio**. Su trayectoria ha consolidado un espacio para el cine independiente mexicano e internacional en Baja California. Organizado por un comité ciudadano con apoyo de instituciones, el festival busca fomentar la creación cinematográfica y el diálogo cultural en la región.

La Cinemateca Luis Buñuel se localiza en la **Casa de Cultura Pedro Ángel Palou Pérez, Av 5 Ote 5**, Centro Histórico de la Ciudad de Puebla.

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)